

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 12 de Junio de 2020.

Podemos-IU pide al Gobierno municipal que cumpla con los acuerdos del pacto

LA FORMACIÓN MORADA RECUERDA QUE EL PROYECTO APROBADO EN ENERO FUE «CON LA CLARA CONDICIÓN DE QUE SE FUERA A CUMPLIR LO QUE SE FIRMABA»

[EKAITZ RETAMOSA](#) irun. Viernes, 12 junio 2020, 00:11 Elkarrekin Podemos-IU pidió ayer en rueda de prensa que el Gobierno municipal cumpla con las enmiendas de la formación aprobadas en el presupuesto el pasado mes de enero. David Soto y Miren Echeveste manifestaron que «ni siquiera se han puesto a trabajar en la mayoría de ellas».

David Soto señaló que «la paralización vivida por el confinamiento podía llegar a justificar que no se haya podido realizar ningún proyecto, pero lo trágico es que ni siquiera antes de esta situación se había empezado a trabajar en ellas». Elkarrekin Podemos-IU subrayó su disgusto al ver que los proyectos empezados son «aquellos que le interesan al Gobierno municipal y casualmente no coinciden con las enmiendas de nuestro grupo y de ningún otro grupo».

Entre los proyectos aprobados en el presupuesto de este año que todavía no se han materializado destacan la creación del Observatorio de Igualdad y una partida para el día de la diversidad sexual LGTBI del 28 de junio. Mientras, la aplicación de aviso de agresiones sexuales, campañas de sensibilización contra la ludopatía y la oferta de cursos de euskera online a través del Euskaltegi son enmiendas empezadas pero sin resolver.

La concejala Miren Echeveste señaló también que hay partidas de la modificación de créditos del pasado mes de octubre que no saben en qué situación están: «deberían haber empezado ya y no nos vale la excusa del confinamiento». En este aspecto, no han recibido ninguna respuesta de avance del proyecto en acciones como la puesta en marcha de la Irun Gazte txartela ni de la redacción de la reurbanización de la calle Santa Elena y de San Miguel-Anaka. «Esta situación debería de analizarse profundamente y ver hasta dónde va el compromiso del Gobierno municipal».

Valoración del acuerdo

El grupo morado ha transmitido al Gobierno municipal que «se ponga las pilas» y que deje de «articular su proyecto de ciudad en base a las prioridades que el PSE tiene». David Soto recordó que el proyecto aprobado en enero «por parte de determinadas fuerzas políticas progresistas fue con la clara condición de que se fuera a cumplir lo que se firmaba». Elkarrekin Podemos-IU va más allá y valorará el acuerdo de colaboración con el Gobierno municipal en caso de que «en los próximos meses los proyectos más importantes que se aprobaron no se

Podemos-IU pide al Gobierno municipal que cumpla con los acuerdos del pacto

Escrito por Administrator

Viernes, 12 de Junio de 2020 15:58 -

cumplan». Soto comentó que esperan no llegar hasta ese punto, ya que consideran que «el presupuesto que salió en enero y la colaboración que se está manteniendo por parte de las fuerzas políticas progresistas es aprovechable para la ciudadanía de Irun».

Los dos representantes de Elkarrekin Podemos-IU recordaron que «la alternativa a esa relación» es EAJ-PNV y que «todos» tienen que hacer «un esfuerzo en Irun para que esa alternativa no se materialice», aspecto que «depende fundamentalmente del Gobierno municipal».